
Ce qui me rend heureuse, c’est

l’homme avec qui je vis. J’ai dû

dépasser des croyances et des

présupposés, car il est plus jeune que

moi. Je ne croyais pas que la vie au

quotidien était possible. J’ai dû

remettre tout sur le tapis pour tout

réviser et ça valait le coup. Je peux

vérifier ça dans le temps, j’ai dû être

participante, contribuer par ma

qualité d’être. J’ai dû changer de

point de vue et me conquérir

moi-même pour une ouverture

supplémentaire. C’est un bonheur qui

vient de mon passé, qui est au

présent et qui va vers mon futur.

Marie-Pierre 40 ans Aveze
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